



南河原中だより

学校教育目標

正しく判断し実践する生徒
「学び」に努力する生徒
心身ともに健康な生徒

平成30年1月9日発行 第9号 行田市立南河原中学校 TEL 048-557-0131

戌

一年の計は元旦にあり！



校長 池野 透

平成30年が始まりました。保護者、地域の皆様には、健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。新しい年の始まりにあたり、皆様の益々のご健康とご多幸を願っております。



屋上からの「初日の出」

さて、「一年の計は元旦にあり」という言葉を聞いた人もいると思いますが、戦国の名将毛利元就から由来するそうです。元就は「何事も始めが肝心だ」とも言ったそうです。

一年の計は元旦にあり、一月の計は朔（ついたち）にあり、

一日の計は寅の刻（鶏鳴・早朝）にあり、一年の計は勤め（努力）にある

さらに、元就は上記のとおり「一年の計は努力にあり」とも言っています。「千里の道も一歩から」と言う意味で、最初からぐずぐずしてはだめということだそうです。まとめると「はじめに目標や計画を掲げること、そして、その達成にむけ、絶ゆまぬ努力を続けることが大切である」となるでしょう。

南河原中の皆さんの「一年の計」はいかがでしょうか。3年生の皆さんは、進路を決定し15の春を迎えるための試練の時が待っています。誰もが乗り越えなければならない壁ですが、あと少しです。目標達成を目指し歯を食いしばってがんばりましょう。2年生の皆さんは、4月には3年生となり最上級生となります。南河原中をつくるのは、まさしく3年生です。この南河原中を一步も二歩も前進させるのは3年生次第なのです。大きな学校行事を成功させるのも、部活で活躍することも3年生の力です。意気に感じて取り組みましょう。また、1年生の皆さんも4月には、新入生が入ってきて先輩になります。ぜひ、20日から始まるスキー学校を成功させ、自信をもって進級できることを期待しています。新年度には、3年生を支え1年生をリードする大事な中堅学年の2年生です。その自覚のもと、気合いを入れて3学期に臨んでください。

南中生一人一人が、今年も明るく充実した学校生活を送れるよう教職員一同、一丸となって努力してまいります。保護者、地域の皆様には、今まで同様「チーム南河原中」に変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

陸王に負けじと行田駅伝競走大会に生徒と先生で出場！

行田市がテレビドラマ「陸王」で盛り上がっている中、12月3日（日）、総合公園にて開催された浮き城の町行田駅伝競走大会に、本校の部活動から7チーム、そして、職員も南河原小の先生とタッグを組んで「小中連携 チーム南河原 男組、女組」として男女2チームが出場しました。冬場の体力づくりとチームワークづくりを目的に参加し、絆を深めました。なお、女子職員チームは一般の部で堂々の2位と入賞しました。



おきな訪問 世代を超えた交流で豊かな心をはぐくむ！

12月22日（金）終業式の後、本校のJRC委員のメンバーと有志たち30名が地元の福祉の里「おきな」を訪問しました。この事業は何年も前から続いている伝統行事であり、今年度は1学期にも訪問しました。ハンドベルやリコーダーを使ってのクリスマスソングを披露した後、クリスマスカードづくりを一緒に行いました。おじいちゃん、おばあちゃんと世代を超えたふれあう体験は、心温まるものであり、豊かな心をはぐくみました。



<入賞おめでとう！（表彰の記録）>

行田市民総合体育大会第45回市民バドミントン大会
 中学2年生の部ダブルス 第2位 久保田 卓・田中 芽依
 加須げんきプラザ所長杯冬季北埼玉地区バドミントン大会
 中学2年生の部シングルス 第3位 坂本 夢奈
 明るい選挙啓発ポスターコンクール 金賞 塚田 涼平 佳作 松本 愛琉
 防犯ポスター 入選 大山 涼葉

1月の主な行事予定

1 (月) 元旦	18 (水) 合同あいさつ運動 (南河原小)
8 (月) 成人の日	19 (木) 合同あいさつ運動 (北河原小)
9 (火) 3学期始業式	ふれあいデー
10 (水) 給食開始	21 (日) 1年スキー学校 (~23)
11 (木) 避難訓練 身体測定 (男子)	22 (月) 3年私立高校受験集中日 (~24)
12 (金) 身体測定 (女子)	24 (水) スキー学校振替休業日
16 (火) 1年スキー学校前内科検診	30 (火) 生徒会朝会 (放送)
17 (水) 生徒会専門委員会	

